

4. Lauf der Süddeutschen Meisterschaft in Eberstadt am 14. 6. 2009

Zum 4. Lauf der SDM gingen 14 Falken an den Start. Dank des wunderschönen Wetters waren die Sektionen, die verhältnismäßig sehr schwer ausgefallen waren, zu schaffen. Trotzdem gab es viele Punkte, die aber in der 3. Runde weniger wurden, da fast alle Fahrer nun die Tricks kannten.

Obwohl der Himmel von Stunde zu Stunde dunkler wurde, hat sich das Wetter bis zum Ende gehalten und kein Fahrer musste im Regen seinen Wettkampf zu Ende fahren.

Hobbyklassen

Schüler C: Marvin Kugler 7. Platz

Schüler B: Philipp Hess 15. Platz

Offen 15+: Maik Weißbach 1. Platz, Lukas Roller 3. Platz, Horst Troppert 5. Platz,
Tobias Fedeler 13. Platz, Florian Fedeler 14. Platz

Lizenzklassen

Schüler U 11: Malte Troppert 4. Platz

Schüler U 13: Jonas Mohr 6. Platz

Schüler: Christoph Troppert 8. Platz, Daniel Mohr 9. Platz

Jugend: Ralph Gerath 7. Platz

Master: Simon Günther ist leider ausgefallen

Elite: Heiko Lehman 5. Platz

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg beim nächsten Lauf am 27+28. Juli in Münstertal.